
 
 

平成２２年度第１回さぬき市児童館運営委員会 会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２２年 ９月１７日（金）  １３：３０～１５：００ 
２ 場 所 さぬき市長尾支所２階２０１会議室 
３ 出席者［委 員］野崎 紀子 長谷川 誠二 脇 美穂   八木 育夫 
          岩瀬 和弘 寒川 善子  岩崎 喬士  金岡 エミ子 
          多田 一明 福澤 美香  在塚 美智代 矢野 功子 
          白井 磯江 
     ［事務局］和田 浩二 木太 伸次 松井 琴美  國方 恵美子 
          木下 三子 白井 明美 白井 揚子  白井 利恵 
     ［傍 聴］ ０名 
４ 議 題 平成２２年度児童館事業予算状況報告について 
      平成２２年度児童館事業状況及び今後の計画について 
      その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
（事務局） 
 
 
 
 
（事務局） 
 
 
 
 
 
（委 員） 
 
 
 

ただ今から平成２２年度第１回さぬき市児童館運営委員会を開会しま

す。 
開会にあたり、子育て支援課 課長よりごあいさつを申し上げます。 
（課長あいさつ） 
本日の委員の出席者は１３名で半数以上の出席となりましたので、さぬ

き市児童館規則第７条第２項の規定により、当該委員会が成立したことを

報告いたします。 
議事に入る前に、今年度、代表者の変更等に伴い６名の委員が変更とな

り、新たな委員の委嘱状を交付いたします。 
（委嘱状交付） 
今回、委員の変更に伴い委員長が不在となったため、委員長の選任を行

います。 
 委員長は、さぬき市児童館規則第６条第４項の規定により、委員の互選

により選任することとなっています。 
 委員の皆様でご協議をいただければと存じます。 
 事務局一任 
 それでは、事務局案として委員長を少年育成センター所長の八木委員に

お願いすることでよろしいでしょうか。 
よろしければ、拍手をお願いいたします。 



（委 員） 
（事務局） 
 
（委員長） 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 
（事務局） 
（議 長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
 
 
（議 長） 
 
 
 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
（議 長） 
 
 
 

（拍手多数） 
 拍手多数により、委員長を八木委員にお願いいたします。 
八木委員長に一言ごあいさつをいただきたいと存じます。 
（委員長あいさつ） 
それでは、さぬき市児童館規則第７条第３項の規定により、議長を八木

委員長にお願いしまして、議事に入っていただきたいと存じます。 
これより議事に移ります。 
議事（１）「平成２２年度予算状況」について事務局より説明をお願いし

ます。 
（事務局説明） 
ただいまの説明について、ご質問等ございませんか。 
児童館の利用対象者は１８歳までとなっていますが、高校生の利用は何

名ぐらいですか。 
 ボランティア活動の一環での参加や過去に児童館を利用していた生徒が

来館することはありますが、日常的に高校生が児童館を利用することは、

ほとんどありません。 
 収入の報告がありませんが、何か行事をした場合の会費等は要らないの

ですか。 
一般の会議等で児童館を利用する時は、使用料をいただくことはありま

すが、児童・生徒が児童館に遊びに来ることについては、お金をいただく

ことはありません。 
特別な行事等の時は、実費をいただくことがあります。 
他に意見がなければ、予算については、ご承認いただいたということで

よろしいでしょうか。 
続きまして、議事（２）「平成２２年度事業状況及び今後の計画」につい

て各児童館から説明をお願いします。 
（津田町東部児童館説明） 
（大川町児童館説明） 
（寒川町児童ふれあいセンター説明） 
（長尾児童館説明） 
（造田児童館説明） 
（大串児童館説明） 
（志度放課後児童クラブ及び鴨庄放課後児童クラブ説明） 
５つの児童館（津田・大川・寒川・長尾・造田）において、読み聞かせ、

体験活動等に取り組み、なかでも交流や親子活動に力を入れられているよ

うに感じました。また、職員の研修も多く、熱心に取組んでいることがわ

かりました。 



  

 
 
 
（委 員） 
（議 長） 
 
（事務局） 
（議 長） 
（委 員） 
 
（委 員） 
 
 
（委 員） 
 
 
（議 長） 
 
（事務局） 
 
（議 長） 
 
 
（事務局） 

 ８月までの入館者数ですが、今年は暑かったにもかかわらず、どの児童

館も昨年より少しずつ増えているように思います。 
 今までのところで、ご質問等ございますか。 
（質問等なし） 
ないようなので、議事（３）「その他」について、事務局より説明をお願

いします。 
（児童館事業及び放課後児童クラブ事業の現状について説明） 
ただいまの説明について、ご質問等ございませんか。 
児童館での放課後児童クラブ事業については、将来的に分けていく方向

がよい。 
 学校で放課後児童クラブを実施すると「放課後児童クラブに友だちがい

るから、児童館に遊びにいく」という自由来館の児童が減ってくるのでは

ないかと思います。 
 児童館と放課後児童クラブを分けて新たに学校の敷地内に設けることが

よいと思いますが、厳しい財政状況ということも考えなくてはいけないこ

とでもあります。 
この件については、まだまだいろいろな意見があるかと思います。委員

さんにおかれましては、今後、頭の隅においていただいたらと思います。 
 これからも、いろいろと意見を出していただいき、また他の会において

も議論をしてもらいながら、いい方向にもっていければと思います。 
 以上で予定されていた議題については、終了しました。 
 それでは、本日の議事を終了させていただき、事務局のほうへ進行をお

返しいたします。 
 委員長、議事進行ありがとうございました。 
以上を持ちまして、平成２２年度第１回さぬき市児童館運営委員会を閉会

させていただきます。 
 次回委員会は、２月ごろを予定しております。 
本日はご苦労様でした。 


